

# Catch the WAVES!

新潟県立佐渡中等教育学校  
学校だより 令和3年度6月号  
HP:<http://www.sado-ss.nein.ed.jp>

## 「fff」 令和3年度 体育祭 総合優勝:青軍

今年度の体育祭のテーマは、「最大限支え合い (followership)、友情を高め合い (friendship)、楽しみましょう (fun)」という意味が込められた、「fff」。新型コロナウイルス感染症対策のため、例年より規模が縮小されましたが、6年生のリーダーシップの下、全校生徒の努力と協力で乗り切ることができました。天候に恵まれ、28℃という高い気温の中での開催となりました。総合優勝は青軍でしたが、赤軍も競技部門で15点差、小道具・衣装部門で優勝するなど、拮抗した内容でした。テーマの通り、生徒同士が成功に向け支え合い、友情を高め合い、全員で楽しむことができた、すばらしい体育祭になりました。

**【生徒会長・体育祭実行委員長】** 今年度の体育祭は、様々な制限がかかる中で実施されました。応援団や学年委員は例年通りにはいかない状況下でも工夫を凝らしながら準備を進めてくれました。生徒会執行部としては、全校生徒が楽しく、安全に競技や応援ができるよう先生方と連携しながら実施に向けて取り組んできました。成功するか不安になることもありましたが、当日は天候にも恵まれ、どの種目でも盛り上がりを見せ、スローガンである「fff」の通り、互いに助け合い、友情を深め、笑顔あふれる体育祭になったと思います。この体育祭で見せた団結力を是非これからの学校生活にも生かして欲しいと思います。また、6年生にとっては最後の体育祭でした。この行事を1つの区切りとし、それぞれの夢の実現に向けて突き進んでいきたいです。最後になりますが開催にご尽力いただいた先生方、協力をしてくれた生徒の皆さん、ご理解いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



### 【青軍応援団長 6年1組】

終わった。私たち9期生の青春のラストページを飾る体育祭は幕を閉じた。青軍の応援団長になったばかりの2ヶ月前とは全く違う、成長した自分がここにいる。「集団で活動することの大切さ」を私は一番学んだ。集団で活動するうえで大切なものは協調性だと感じる。コロナ禍での開催により初めてのことばかりの体育祭で、何をどうするか、どう工夫するか仲間とたくさん話し合った。難しいことは応援団5人だけでなく6年1組のみんなでも考えた。また、「フォロワーシップ」も重要なことだと学んだ。県総体により2日間応援練習に参加できなかったが、帰って来たときの青軍の姿はほとんど完成していた。団長のワガママを聞き、支え、一緒に走り抜いてくれた6年生の応援団4人には本当に感謝している。体育祭で学び得た、主体的な協調性とフォロワーシップは、受験をはじめとする今後の人生に大きく影響する財産である。



### 【赤軍応援団長 6年2組】

赤軍応援団長を務めました。僕は体育祭を終えて、人をまとめることはとても大変なことだと思いました。正直、自分は、応援団長をやるつもりはありませんでした。なぜなら自分は、人をまとめるのが苦手だったからです。しかし、いざ応援団長を務めると、友人・先生方からのサポートがあったり、赤軍のみんなが指示に従ってくれたりしてうまくまとめることができました。このまとまりを戦国時代でたとえると、桶狭間の戦いの織田信長軍くらいまとまっていた。今年の体育祭は、例年と違って保護者や競技の数が減り大変だった部分もありましたが、無事開催できてとてもいい経験になったと思います。この経験をこれからの学校生活に生かしていきたいです。



# 体育祭 フォトギャラリー



## 教育実習が行われました

5月24日より、4週間の教育実習が行われました。今年度は、5期生の2名が教育実習生として来校しました。教育実習の経験を、今後の人生にぜひ生かしてください。応援しています。

### 教育実習生からのメッセージ

#### 理科、3年2組・5年2組担当

4週間ありがとうございました。私が佐渡中等教育学校に教育実習生として来たときに驚いたのは、挨拶をしっかりしてくれることです。挨拶からよりよい1日をつくっていけると思うので、そのまま続けてください。私からのアドバイスとして、今の学校生活を友達と思いっきり楽しんでください。卒業後も一緒に遊ぶようなかけがえのない友人となって、助け合っていけると思います。改めて、本当にありがとうございました。



#### 理科、3年2組・5年2組担当

たくさんの皆さんと関わることができ、何気ない話や勉強の悩み、進路の話などたくさん話を聞かせてくれて本当に嬉しかったです。授業では、いつもと違う先生で、やり方も違い、不満もあったと思います。それでもいつも真剣に聞いてくれ、質問をしてくれたり、たくさん感想を書いてくれたり、そんな皆さんのおかげで、毎日、今日も頑張ろう！と思うことができました。忘れられない4週間になりました。皆さんのこと、ずっと応援しています！



